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 ACTA CONSEJO DE CAMPUS N°12 del 2021 

Miércoles 12 de enero 2022, 15:00 horas 

Sala de Reuniones de la Dirección 

Preside la reunión: directora general del Campus Los Ángeles, Dra. Helen Díaz Páez 

Asisten: subdirector Académico y Estudiantil, Dr. Mauricio J. Rondanelli Reyes; director 

Escuela de Ciencias y Tecnologías, señor Jorge Sandoval Reyes; directora Escuela de 

Educación, Dra. Xeny Godoy Montecinos. 

Prof. Juan Francisco Oliva, en representación de la Decana, Dra. Vivian Jofré A. 

Invitada especial: La periodista, Srta. Stephany Salinas 

Tabla 

1. Acta 

2. Inicio académico 2022 
3. Avance obras 

4. Varios 

Dra. Díaz, da inicio al último Consejo de Campus 2021, por eso sigue el numero correlativo, 

va a ser el Consejo N°12. 

Como se pueden dar cuenta hay una pequeña atención, porque precisamente es el último 

consejo de los dos directores de Escuelas salientes, así que vamos a aprovechar de 

despedirlos de este consejo de campus. 

Desearles todo el éxito en lo que viene y continúa para cada uno de ustedes y agradecer 

todo el trabajo, la colaboración, porque realmente el trabajo, lo hemos conversado con el 

subdirector en otras ocasiones y con el personal de administración, cuando todos remamos 

hacia el mismo lado y trabajamos en conjunto y colaborativamente las cosas avanzan y 

podemos conseguir mucho más. 

Vayan los agradecimientos por los aportes, por todo el trabajo en el cual ustedes se han 

sumado y muchos para bienes en lo que viene en la vida de la profesora Xeny Godoy como 

del profesor Jorge Sandoval. 

Dra. Godoy, agradece y señala que es muy importante trabajar unidos y señala que todo lo 

que este en sus manos va a ser todo lo que sea posible, para que entendamos que este es 

el Campus es de todos. 

Señala que tiene una muy buena relación con Prof. Jorge Sandoval, unas entretenidísimas 

conversaciones, lamenta mucho que no hayan podido seguir transportándose y viajando 

porque eran super interesantes esas conversaciones y además, que nos fuimos 

colaborando entre las dos escuelas. 

También les agradece a ustedes porque cree que uno tiene que confiar en las autoridades 

independiente de quienes sean, en particular, nosotros no éramos amigos, cree que hay 

que depositar la confianza en las autoridades que uno tiene, por algo son elegidas por la 

autoridad que está a cargo. 

Reitera que lo que pueda hacer lo seguirá haciendo, desde el punto de vista del discurso 

ahora, porque no tiene otra herramienta, lo hago siempre, siempre pido colaboración para 

las actividades del Campus. 

Que bueno que se sigue quedando Ruth y todos, porque son como el engranaje entre el 

pasado el presente y el futuro, eso es muy importante también, me imagino que se tienen 

que ir adaptando, tiene que ser super complejo, uno no piensa en el trabajo que realiza una 

secretaria que tiene que ir adaptándose al nuevo jefe, se empiezan a encariñar y resulta 

que el jefe se va y llego otro, así que cree que es interesante de análisis lo que les pasa a 

ellas, así que muchas gracias también. 

El profesor Sandoval reitera todo lo que ha dicho la profesora Xeny, y manifiesta que  tengan 

por seguridad el apoyo,  ha tenido ya dos reuniones de coordinación con el profesor Patricio 

Sandoval y va a dejar en el computador todo lo que el necesita, y reitera que va a estar 

siempre en contacto, en lo que necesiten. 
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El primer mes, marzo, se viene un periodo muy complejo, solicitudes entre otras cosas y si 

bien él tiene la experiencia de jefatura de carrera, pero hay algunas cosas que han 

cambiado así que estamos trabajando los dos juntos, no va a ver ningún inconveniente. 

Le tocó desempeñar otro papel, de lo cual está muy honrado, pero esto sigue su curso, 

directora, subdirector, en el cargo que estén el día de mañana, sigan contando conmigo, 

con nosotros, porque nosotros estamos ligados, estudie en la UdeC, que más puede decir, 

así que mi vida entera, mis 40 años que cumplí el 15 de agosto del año pasado, ligado a la 

Universidad de Concepción y en lo que se necesite voy a seguir colaborando. 

Sigue con compromisos, foro constituyente ahora con todo hay mucho más tiempo, con la 

universidad de la experiencia también, 

Dra. Díaz, señala que converso con María Inés Picasso, le manifiestó que era nuestra 

intención, porque ustedes más que por ser los directores de escuelas, los habíamos 

sugeridos por el aporte pueden generar a ese proyecto, no venía de la mano que fueran el 

director(a) de escuela, sino que era por los aportes que ustedes como académicos, por su 

trayectoria y por todo el trabajo realizado serían un aporte para el proyecto. 

Señala que la Dra. María Inés Picasso, la llamó, estaba muy preocupada, para preguntarle 

que pasaba con ustedes, y le manifesté estos son trabajos en las cuales las personas ya 

están aportando que no tienen que ver con el cargo, eso hay que dejarlo bastante claro, ahí 

no están porque sean o hayan sido los directores de escuelas, sino que el trabajo en un 

área en donde se proyectó que los aportes tanto de Xeny como de Jorge, van a hacer 

bastantes sólidos y contundentes, porque es un proyecto a largo plazo. 

El Prof. Sandoval, manifiesta que como es de conocimiento él tiene un nivel de llegada con 

los medios de comunicación, es panelista estable, ya conversó con ellos y les manifestó, 

que bastaba que usted necesitara algo va o vamos juntos y no hay ningún problema en eso. 

Dr. Rondanelli, se suma a las palabras de la directora y cree que a casi cuatro años lo 

hemos logrado y lo hemos hecho con creces,  cree que la gente lo ha vislumbrado también, 

que no se necesita ser amigo ni de una red especial, sino que asumir con responsabilidad 

y compromiso los cargos que en alguna oportunidad y que por alguna circunstancia dada 

recayeron en uno, cree que eso es importante y quiere agradecer a ambos, pero con todo 

respeto queridos colegas, quiero hacer una especial referencia a la escuela de Educación, 

porque con todo el compromiso que tuvieron y con todas las tareas lo cumplió con creces, 

cree que eso indudablemente es gracias a la Prof. Xeny, y a todo el equipo que la rodeo, 

cree que las cosas buenas y exitosas hay que reconocerlas. 

Para mí como subdirector, la Escuela de Educación no fue ningún lastre, por lo contrario, 

ustedes saben la figura atípica que tenemos, entonces en el caso que las direcciones de 

escuelas, con la subdirección, si hubieran tenido interferencias o malas comunicaciones, 

no lo hubo, que por cierto tampoco lo hubo con la Escuela de Ciencias y Tecnologías, 

aunque mis colegas son a veces díscolos, tampoco, las jefaturas de carreras también, 

excelente, solo le queda agradecer  y cree que ha sido un periodo bastante satisfactorio, 

cree además que nuestras secretarias, como dijo la Prof. Xeny, se acostumbraron 

rápidamente, más rápido que tarde a nosotros y cree que nos van a echar mucho de menos. 

Ha sido un bonito equipo desde mi punto de vista, con la directora general, con nuestras 

secretarias, con los directores de escuelas, en su caso particular con las jefaturas de 

carreras, nada que decir, así que la mejor de las buenas fortunas para ustedes, sabe que 

están ligados eternamente a la Universidad de Concepción, hay mucha pega, hay muchos 

proyectos que están pendientes, carreras nuevas y otras ideas que vayan a salir así que 

mucho éxito. 

La Dra. Xeny, solicita a las autoridades que ayuden en el trabajo de los nuevos directores 

de escuela, porque hay cosas que quedaron en desarrollo, y eso es importante que ustedes 

puedan impulsarlo, porque ya uno va a estar desde la cooperación, entonces que puedan 

apoyar en monitorear las acciones, por ejemplo,  la escuela tiene como cinco proyectos 

importantes que quedaron en espera y que estamos así como en vísperas, pronto, 

independiente quien corte la cinta, eso no importa, pero ustedes también, que vayan de 

alguna manera recordando, monitoreando para que eso salga, porque como dije en la 

proclamación, el trabajo de un director es continuo, que deja a otro y así va sumando, así 

que eso les pido en especial en mi escuela que hay cinco proyectos en desarrollo que son 

super importantes, también en el último consejo de escuela, va a invitar a la directora electa 

y le voy a hacer entrega de los pendiente y de las cosas que tenemos por hacer. 
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 El Prof. Sandoval, señala que a los integrantes del Consejo de Campus, les unió la 

adversidad, cuando ocupa un cargo, siempre coloca un hecho relevante, que marca el 

periodo que a nosotros nos correspondió, cree que nunca, de todos los que estamos aquí, 

nunca nos imaginamos que íbamos a vivir esta situación de dos años completos de clases 

virtuales, sacar adelante todo eso, convencer no solo a los académicos, sino que a los 

estudiantes que no desertaran, esa fue una situación, no sabe si llamarla propia de super 

héroe, porque ahí uno se juega la confianza de los estudiantes, cree que lo que se logró en 

situaciones muy complejas, nunca ni en sus peores pesadillas se hubiera imaginado que 

alguna vez que se iba a ir de la universidad pasando por eso, y es lo que marca la vida de 

uno y todos los que estamos aquí, lo supimos sacar adelante eso a pesar de la adversidad 

y que no siempre tuvimos el 100% de colaboración, es un hecho relevante y que nos marca. 

Subdirector, señala que debiera haber en algún momento una foto oficial antes que se 

fueran los directores para poner, como existe también el Concepción, son registros que 

quedan. 

Dra. Díaz, señala que para el director de Campus está establecido, pero para los directores 

de escuelas no lo está, lo que dice el subdirector, sea una meta por cumplir ahora, porque 

faltan ese tipo de registros, nosotros nos damos cuenta de que cuando buscamos registros 

de la historia del Campus, de las actividades no están, nos falta ser más proactivos, es 

totalmente pertinente tener esos registros. 

Se da inicio al Consejo 

1. Aprobación de acta. 

Se da por aprobada el acta número N°9. 

Plantea una sugerencia, señalando que sería pertinente que en las escuelas puedan 

empezar a generar esos resguardos, porque las actas de consejo de escuelas como así 

también las actas de los departamentos deben existir, es totalmente necesario generar 

estos documentos que vayan heredándose y que son parte de la historia también. 

Intervención de la Periodista, Srta. Stephany Salinas. 

Stephany, expone y presenta el calendario de actividades que están siendo coordinadas a 

través de la Subdirección, la Dise, el CADE y también el equipo de promoción que van a 

colaborar en algunas de las actividades, principalmente el miércoles 09 de marzo. 

Inicia presentación informando en detalles las actividades de bienvenidas a los nuevos 

estudiantes. 

Calendario se adjunta al final del acta. 

Dr. Rondanelli, señala que, para complementar brevemente, que este calendario que forma 

parte de las actividades de varias unidades pero que está coordinado por CADE, se va a 

presentar en el Consejo de Docencia, el próximo martes 18 para ser vetado, después de 

eso puede ser sociabilizado y comunicado oficialmente, no solo a los estudiantes, que 

obviamente eso va a ser responsabilidad del CADE, sino que también a las jefaturas de 

carreras y académicos.  Esto va a ser presentado oficialmente el próximo martes. 

Dra. Díaz, plantea que la intención de que Stephany lo presentara, como lo dijo el 

subdirector, es un trabajo colaborativo de varias unidades en donde la subdirección tiene 

un rol bastante importante, como la entidad del Campus que dirige inclusive a la Dise, es la 

jefatura directa. 

Señala que quisieron presentarla a ustedes porque sabemos que están haciendo el 

traspaso de información a los directores entrantes de escuelas, y en el caso de enfermería 

también, para que estén preparados. 

La intención es que ustedes tengan en la mente las fechas, que ya ha pasado en otras 

ocasiones, que se empiezan a programar actividades anexas dentro de las carreras, dentro 

de los departamentos y se nos genera un conflicto, porque puede que alguna carrera genere 

alguna salida a terreno el día 08 y ese día 08 tenemos precisamente actividades de 

recepción de los estudiantes, donde vamos a necesitar a los jefes de carreras, a los 

estudiantes acá, ese fue el sentido, sin perjuicio que evidentemente la versión final va a 

emergen una ves de que ya sea aprobada en el Consejo de Docencia. 
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También analizábamos que son tres generaciones que en rigor no han vivido la experiencia 

de ser universitarios, entonces esta es una instancia donde nosotros creemos que no 

solamente van a participar la generación 2022, sino que sería deseable que pudieran 

también incorporarse generación 2021, 2020 que sufrieron todo este proceso de no 

presencialidad. 

Se agradece intervención de la Periodista. 

Dra. Díaz, señala que quiere comentar adicionalmente, para que lo agenden, que estamos 

programando una conmemoración del Día Internacional de la Mujer para el 09 de marzo, 

se están haciendo las gestiones y esto lo está liderando la Prof. Carmen Claudia, quien es 

la delegada de la Dirección de Equidad de Género, estaría en ejecución un día después de 

la fecha oficial nuestra conmemoración del Día Internacional de la Mujer. 

Informa que estuvieron en una reunión de equipo en la mañana, de gestión, dicho sea de 

paso, no sabe si antiguamente se hacían ese tipo de reuniones, pero nos viene muy bien 

porque nos permite uniformar criterios y aunar esfuerzos entre vinculación, extensión, 

comunicaciones y la Dise; es un muy buen formato de trabajo. 

Se pasa a revisar los avances de obras, que tienen que ver con el plan de obras 2022, para 

pasar al tercer y último punto y se deja un vario. 

Realiza proyección en Excel: 

El año 2020 se envió un plan de obras bastante amplio, se deseaban hacer muchos 

arreglos, ampliaciones y construcciones dentro de la universidad. 

El año 2021, porque la carta recibida como respuesta de la Dirección de Servicios, 

mencionaba que el plan de obras se iba a dividir entre el 2020 y 2021, a medida que fueron 

progresando cada una de las ejecuciones de estas acciones. 

Había pasado lo mismo con periodos anteriores, hay que reconocer que cuando se asumió 

el año 2018 había proyectos de construcción que estaban aprobados pero que no estaban 

ejecutados y que finalmente se llevaron a cabo en el periodo inicial de nuestra gestión 2018, 

2019. 

El plan de obras que habíamos enviado el 2020, hemos hecho con la jefa administrativa un 

desglose de todas las actividades que fueron aceptadas, el nivel de estado de avance de 

cada una de ellas y por ejemplo para ir mencionando: 

La remodelación de lo que corresponde a las oficinas de dirección, administración, ese 

traslado que se hizo de aquí, la dirección acá y Cercae con Vinculación y Extensión hacia 

lo antiguo del Campus, es una de las ejecuciones que se encuentra en carácter de 

completado 

Se envío una propuesta de proyecto que tiene hasta los planos, de construcción del 4to. 

Piso para el edificio de aulas, Manuel Rioseco, que no tiene financiamiento, avanzamos 

hasta distintos niveles de informes incluyendo un informe sobre las condiciones del edificio 

actual, si era factible que el edificio soportara un piso adicional, que es un informe ingenieril, 

que encarecía mucho más el proyecto, porque el informe finalmente evidencio que el edificio 

actual debiera ser reforzado todo sus pilares para poder sumar un piso adicional.  Este 

proyecto quedo sin financiamiento dentro lo que fue aprobado ese año. 

Las remodelaciones de las oficinas del Edificio Enrique Molina, es básicamente la 

remodelación de una de las salas de clases para convertirla en una sala con estaciones de 

trabajo y con dos oficinas cerradas con este cierre vidriado que permitan por una parte 

generar una pequeña sala de trabajo que puedan utilizarla los mismos profesores para 

atender estudiantes para tener un poco más de privacidad, y una segunda oficina que 

corresponde a la oficina del jefe de carrera.  Esto está en ejecución, probablemente a fin de 

enero este ya la recepción de esa construcción. 

El compromiso es que ya en marzo debiéramos tener espacios físicos, sin embargo, los 

espacios no van siempre con el mobiliario, se está apurándola para poder recibirlo antes y 

empezar a habilitar el espacio como tal. 

El laboratorio de investigación que se transformó en el laboratorio de computación del 

edificio de laboratorios.  Si se acuerdan lo que hicimos fue fusionar laboratorios de 

computación, se generó uno para cada escuela, con la posibilidad enfermería que es como 

nuestro pueda solicitarlo de acuerdo con los espacios que puedan quedar disponibles. 
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Hoy en día cada escuela tiene su laboratorio de computación, la escuela de Ciencias y 

Tecnologías en el 1er.piso de la biblioteca y la escuela de Educación en el 1er.piso del 

Edificio de Arte. 

Adicionalmente renovamos todos los computadores de ambos laboratorios de computación 

con 40 equipos nuevos en cada uno de los casos, eso está completamente terminado, y el 

espacio que existía anteriormente eso se convirtió en un laboratorio de investigación, que 

ya está concluido también, está entregada la obra y está listo y funcional. 

Mantenimiento de hogares, en proceso, esto es un constante, en los hogares ha habido 

diversas intervenciones de distinta índole, desde los baños, instalaciones de extractores, 

renovaciones en los distintos espacios, se ha concretado bastante de la remodelación y 

mejoras que puedan generarse en el espacio hogares. 

Recientemente la jefa saliente de la Dise nos ha hecho una solicitud para implementar un 

espacio de alimentación para el personal. Se va a revisar el lugar, la jefa administrativa va 

a enviar a los maestros para chequear el espacio para que quede en condiciones 

adecuadas. 

Instalaciones de paneles solares.  Aspirábamos a avanzar en lo que es la sustentabilidad y 

este Campus sustentable, eso no tuvo financiamiento. 

Sala de estudios del 1er. piso de la biblioteca, es una sala que le llaman ABC, que son estas 

salas multiuso con mobiliario móvil, está el proyecto, está en proceso de avance y está 

aprobado y debiera ser licitado para que se construya en todo el espacio que 

tradicionalmente usamos para los cocteles, ya no va a existir. 

Construcción o cambio de puertas de emergencias, específicamente se pidió, si recuerdan 

el año 2019 concretamos la salida de emergencia del perímetro de educación, que no 

cumplía ningún lineamiento de la ACHS y de seguridad para el personal. 

Pedimos otras más, pedimos auditorio Ronald Ramm, porque todo ese pedazo que queda 

el personal si llega a suceder algún tipo de evento catastrófico, tiene que cruzar la mampara 

de vidrio y escapar por acá. 

Esa estuvo en análisis se complica el escenario por el tipo de construcción que tenemos, 

se evacuaron distintas posiciones y la única factible de realizar era adelante frente al 

escenario, y eso era imposible, se dejó en espera. 

Instalación y mantención de extractores en los baños, eso está avanzado quedan algunos 

sectores que hay que seguir mejorando, está casi a punto de concretarse. 

Renovación de ventanas en puertas y oficinas, está en proceso, son trabajos menores que 

están dentro del presupuesto de mantención y van ejecutándose en los periodos de febrero, 

cuando no está el personal en las dependencias. 

El espacio de comedores para los funcionarios, fue solicitado en el plan, nosotros 

implementamos durante toda la pandemia en forma excepcional y para proveer mejores 

condiciones del personal la sala 92, sin embargo la propuesta era la sala 90, la sala noventa 

la recibimos, se hizo la recepción la semana pasada, es un espacio que no es tan grande, 

pero la idea de ese espacio es que los funcionarios puedan asistir a un lugar que este con 

las condiciones adecuadas, que pueda hacer su colación e irse, no que se queden ahí 

conversando y haciendo vida social en ese lugar. 

Construcción del 2do. piso de la cada de Unidad de Educación Continua.  Ed. Continua ha 

manifestado varias veces que quiere mejorar el segundo piso.  También quedo sin 

financiamiento. 

Renovación equipos computacionales de Educación Continua, quiere contar que aparte de 

la renovación masiva que hicimos en el Campus para las salas de computación, para los 

laboratorios de computación de ambas escuelas, nos dimos la tarea de pedir 15 equipos 

para la sala de computación de Educación Continua, que fue aprobado, debieran llegar en 

estos días. 

Cambio de piso de edificio campus, eso lo recordaran que está avanzado, a los geomáticos 

se les cambio toda esa sala de dibujo técnico, así se hizo toda una mejora de esa sala 

Implementación de la sala multiuso, aquí viene lo que corresponde a nuestra sala 107. 
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Instalación de equipos de aire acondicionado en los edificios del Campus, eso siempre está 

avanzado porque siempre vamos instalando y aparecen nuevos lugares en que hay que 

hacer renovación y que se van generando nuevos requerimientos. 

Mejoramiento de los baños de alumnos y funcionarios, el baño que está frente a la sala 

Juan Contreras, ha tenido muchas intervenciones, todavía le falta porque el diseño no fue 

el más adecuado, sin embargo, se ha avanzado y el presupuesto incorporado en esa 

renovación está utilizado. 

Reparación de punteras y reposición de bombas en los jardines, se está avanzando en ese 

tipo de mejoras, y son las mejoras que se dejan para este periodo de verano. 

Lo mismo pasa con la limpieza de los canales en altura, ahí se necesita contratar empresas 

externas, contratar servicios, así que esto viene dentro del verano. 

La escalera que mencione anteriormente, que queríamos nosotros hacer ese cierre, 

construcción de escalera de emergencia, ese tercer piso de biblioteca y un cierre, no tiene 

financiamiento. 

Durante el 2020 sufrimos de numerosos robos en maquena, llego un minuto que pedimos 

la cotización y los fondos centrales de concepción para hacer un cierre perimetral, 

realmente destruyeron la casa de huéspedes, destruyeron las bodegas casi entraron al 

CDTA, robaron lo que encontraron.  En ese intertanto se empezó el análisis para evaluar 

un cierre perimetral, finalmente este cierre salía demasiado caro, se dejó detenido y 

gestionamos la contratación de un servicio externo de vigilancia que es el que sigue hasta 

el día de hoy, por lo tanto, quedo sin financiamiento porque revestimos la solicitud, vigilancia 

más que cierre perimetral. 

Está en proceso la construcción de una oficina para el servicio de vigilancia, ese es el motivo 

por lo cual salió el postgrado de donde está promoción, porque esa oficina se va a convertir 

en la sala de vigilancia, y el proyecto conlleva instalar un mesón de informaciones al ingreso 

que pueda cubrir todas las necesidades de entregar información de tener materiales y 

generar todo ese tipo de instancia, y sacar todas esas cámaras que esconden al guardia, 

esto está también en proceso y revisión. 

La mejora del espejo de agua, a la pileta le hemos hechos varias intervenciones todavía no 

terminamos, ahora nos dimos cuenta de que todavía no se puede mejorar, así que siempre 

está en proceso. 

La optimización de los laboratorios de computación, como les dije se renovó 

completamente. 

Cambio de cableado, Utp, todo lo que significa la red, también está completado. 

Optimización del laboratorio de Educación, completado. 

Cambio de cableado en el laboratorio de educación, que también se avanzó con eso. 

Sala de reuniones, sin financiamiento, en algún momento quisimos hacer algunas 

modificaciones y reformas, pero no fue aprobado. 

Cambio de gabinete, también está avanzado. 

En el área de informática, nuestra DTI Los Ángeles, ha tenido mucho trabajo y se han hecho 

grandes intervenciones e inversiones, algunas no estaban con presupuesto centralizados y 

hemos ido financiando con presupuesto del Campus. 

Circuito cerrado de Tv, no nos financiaron. 

Mejoramiento de la señal Wifi, también está avanzando. 

La instalación de la antena de Won, que está en estos momentos realizándose. 

Tenemos un proyecto que es la construcción de la sala de audio, en el auditorio Manuel 

Rioseco, es una solicitud que también nos levantaron, sale terriblemente caro, tenemos el 

estudio de la ingeniería, los planos, pero estamos hablando de 300 millones de pesos 

aproximadamente, antes de la pandemia, en este momento está en estudio. 

Dra. Díaz, señala que hay distintas intervenciones que se han generado en el Campus que 

son bastantes importantes. 
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En la presentación no está incorporado ni valorado todo lo que fue el recambio de 

computadores, solamente construcciones en obra gruesa. 

Las obras que fueron aprobadas para el 2018, 2019, que se ejecutaron dónde está: 

- Registro Académico, extensión, ampliación del segundo nivel del gimnasio, la 

ampliación de las oficinas, porque hubo una intervención en el primer y segundo 

piso del gimnasio, más algunas remodelaciones adicionales, sumaron 

$306.000.000. 

- Entre todo lo que se ha ejecutado 2020 y 2021, tenemos $870.000.000, que la mayor 

parte de ellas están ya terminadas o en proceso de recepción. 

- La remodelación del espacio Dise, le genero a la universidad una inversión de 

$263.000.000. lo que va a ser la Dise que va a recibir a los estudiantes este año 

2022. 

- Las salas de inglés y oficinas, $24.000.000. 

- La sala de guardias está incorporada ahí porque está ya aprobada y debiera 

empezar a ejecutarse unos $12.000.000. 

- La modificación en el laboratorio de investigación $11.000.000. 

- Remodelación del espacio de la sala de simulaciones medicas de Enfermería, que 

ya fue entregada, unos $45.000.000. 

- Las dependencias de Gestión Empresarial, $232.000.000. 

- Servicios higiénicos, $26.000.000. 

- Sala 107, laboratorio de computación $46.000.000 

- Dirección y subdirección $22.000.000. 

Señala que ha habido una inversión muy potente, muy notoria en el Campus Los Ángeles, 

en estos dos años, diría que la más importante, estuvo revisando las cifras anteriores, a 

menos lo que se puede visualizar desde el 2015 en adelante en este Campus. 

Quiere comentar adicionalmente, el plan de obras para el año 2022, es un plan de obras 

bastante más austero, porque tenemos la información desde la rectoría, que ya está 

aprobada una inversión para este Campus, de los cinco mil millones de pesos, que se han 

mencionado en más de una ocasión que tienen que ver con un proyecto mayor, de mayor 

cuantía que es el traslado del Campus. 

Eso puede explicar también no que existan mayores inversiones de estas características 

para esta área física en este instante. 

En el plan de obras del 2022, nosotros seguimos insistiendo en los espacios que requieren 

mejora, por ejemplo: 

- Salida de emergencia del auditorio Ronald Ramm. 

- La escalera de emergencia en la biblioteca 

- Hay una petición de mantención que es una zona de aseo para el personal de 

servicios. 

- Construcción de una bodega al interior del Campus para poder sacar y liberar salas 

de clases que hoy en día están convertidas en espacios de bodega. 

- Ampliación de la oficina de personal de servicio en el Edificio de Aulas, en el primer 

piso donde está el Sr. Mondaca, es que una cosa minúscula. 

- Remodelación del espacio de laboratorio de Educación Continua, que se quiere 

transformar en una sala multiuso, no con los mesones que tiene hoy en día. 

- Construcción de bodegas para archivos, en las dependencias atrás de la dirección 

y subdirección para que puedan traerse los archivos, material que aún están en 

CERCAE. 

- Construcción de un segundo piso para nuestra DTI. 

- Construcción de algunas techumbres para estacionamiento. 

- Implementación de un toldo como el que arrendamos para la pérgola. 

 

La directora, señala que esa es la nómina de todas las necesidades que enviamos 

para el plan de obras 2022. 

 

 

La indicación que tenemos es que las obras grandes se van a concretar en Maquena, 

creemos que esto es lo adecuado, lo que correspondería, considerando que lo hemos dicho 

en otras ocasiones, que aquí vamos a estar un tiempo más y tenemos que estar en buenas 

condiciones, mientras se construye una situación de mejores características. 
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El Prof. Sandoval consulta que para cuando está contemplada la inauguración oficial de las 

dependencias de Gestión Empresarial. 

 

Se está dependiendo de Fernán, nosotros quedamos a la espera de, en algún minuto lo 

conversamos con él, lo mismo nos pasa con Enfermería que no se han hecho la 

inauguración porque el Prof. Fernán, nos solicito que estuvieran habilitado los espacios de 

los docentes. Si está todo listo se puede programar para marzo. 

 

La Dra. Díaz, muestra el plano de las dependencias de la DISE, da detalles de las oficinas 

e indica que cumple además con todas las normas que se exigen del Servicio de Salud para 

este tipo de instalaciones. 

 

Esto ya fue recibido, va a comenzar el traslado y en marzo debiera estar funcionando. 

 

Prof. Juan Francisco Oliva, manifiesta que todavía está esperando las cosas para 

inauguración.  

 

Con respecto a las prácticas, se están proyectando que el 2022, a partir de abril, los internos 

van a tener su práctica completa, ya no van a ser prácticas de internos disminuidas, sería el 

semestre completo y Enfermería estaría a la mitad de abril con algunos pendientes los 

internos 2021 completos. 

 

Varios: 

 

Prof. Sandoval, indica que el decreto de la rectoría que fija el Calendario de Docencia 2021, 

el punto N°12 aparece que a más tardar el 20 de enero los alumnos deben conocer la oferta 

de asignaturas con horario.  

 

Saben por todos los portales que se vuelve presencial, los jefes de carreras están trabajando 

los horarios, la consulta es ¿se va a retomar la presencia de los coordinadores de horarios 

uno en cada escuela o no. 

 

Dr. Rondanelli, le responde que no, en estos momentos se está trabajando en forma 

centralizada con la secretaría académica por razones de las salas de que las salas que 

vamos a tener son las mismas que tenemos en estos momentos, porque por ley y mientras 

tengamos pandemia debemos tener las salas de resguardo de observación y todo eso. 

 

Las bandas horarias las estamos ajustándolas nuevamente, no al tiempo prepandemia, pero 

tampoco a los 20 minutos actuales, sino que a banda de 10 minutos que permitan abrir 

ventanas y puertas y eso significa que máximo saldríamos la ultima hora de clases 19:45 en 

el peor de los casos. 

 

Plantea que viendo como se comporte el primer semestre del próximo año académico, 

podrían eventualmente verlo con los coordinares. 

 

Los integrantes del consejo van a visitar las dependencias de la Dise, para conocerlas. 

 

Se levanta la sesión a las 17:00 horas. 

 

 

 

  

 

 

 


